

Krisen-Governance im europäischen Vergleich: Lehren für Politik und Verwaltung aus der Corona-Krise



Krisen-Governance im europäischen Vergleich Kommunen und Staat im Pandemiemodus

Von Prof. Dr. Sabine Kuhlmann, Apl. Prof. em. Dr. Jochen Franzke, Niklas Peters und Benoît Paul Dumas

2024, 153 S., brosch., 39,- €

ISBN 978-3-7560-0909-1

(Modernisierung des öffentlichen Sektors („Gelbe Reihe“),
Bd. 55)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0909-1

In dem Buch wird eine vergleichende Analyse von Krisen-Governance in den Ländern Frankreich, Vereinigtes Königreich (England), Schweden, Polen und Deutschland am Beispiel der Coronapandemie präsentiert. Dabei werden die Rolle der Kommunen als Resilienz-fördernde Basisinstitutionen und ihre Koordination mit den übergeordneten Verwaltungsebenen besonders in den Blick genommen. Es wird

herausgearbeitet, welcher Einfluss von den unterschiedlichen verwaltungskulturellen Kontexten auf die institutionelle Ausgestaltung der Krisen-Governance und das Verwaltungshandeln in der Coronakrise ausging. Schließlich werden aus der vergleichenden Analyse einige Lehren für resilientere Governance-Strukturen in Krisensituationen abgeleitet.

**Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel**

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



Nomos

Crisis Governance in European Comparison: Lessons for Policy and Administration from the COVID-19 Crisis



Krisen-Governance im europäischen Vergleich

Kommunen und Staat im Pandemiemodus

By Prof. Dr. Sabine Kuhlmann, Apl. Prof. em. Dr. Jochen Franzke, Niklas Peters and Benoît Paul Dumas

2024, 153 pp., pb., € 39.00

ISBN 978-3-7560-0909-1

(*Modernisierung des öffentlichen Sektors („Gelbe Reihe“), vol. 55*)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0909-1

The book presents a comparative analysis of crisis governance in France, the United Kingdom (England), Sweden, Poland, and Germany, using the example of the COVID-19 pandemic. It particularly focuses on the role of municipalities as resilience-promoting institutions and their coordination with higher administrative levels. It explores the influence

of different administrative cultural contexts on the institutional design of crisis governance and administrative actions during the COVID-19 crisis. Finally, some lessons for more resilient governance structures in crisis situations are derived from the comparative analysis.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

